

Nachlese Waldspaziergang mit Heinz Noppel

27 Frauen und Männer trafen sich am Dienstag, 13. Juni 2023 am Dorfgemeinschaftshaus, um mit Heinz Noppel zum Waldspaziergang aufzubrechen. Der Weg führte uns über den Riesenbichl in den Wald Richtung Billen. Herr Noppel erzählte über die Entwicklung der Wälder, beschrieb die verschiedenen Baumarten und welche heute noch angepflanzt werden.

Wenn wir bedenken, dass neu gepflanzte Bäume über mehrere Jahre vor Wildtieren und Konkurrenzpflanzen wie z.B. Dornen geschützt werden müssen, sehen wir, welche Arbeit hinter einem Wald steckt. Viele Bäume sterben auch durch den Klimawandel und Schädlingen wie z.B. den Borkenkäfer. Von 100 Jungpflanzen werden nach ungefähr 100 Jahren ca. 10 große Bäume genutzt.

Dennoch ist es wichtig, dass die Wälder erhalten und gepflegt werden.

Der Wald produziert Sauerstoff, ist ein wichtiger Brenn- und Baustofflieferant, bietet Lebensraum für Tiere und leistet eine wichtige Erholungsfunktion für uns alle.

Der Waldspaziergang mit Herrn Noppel war sehr informativ und kurzweilig.

Vor dem Dorfgemeinschaftshaus wurden bei gekühlten Getränken noch viele Gespräche geführt und dabei auch Fragen beantwortet.

Ein ganz herzlicher Dank an Heinz Noppel.

